



L'affaire Martinez Zogo défraye la chronique depuis déjà plus d'un an, mais c'est aujourd'hui que les choses se précisent pour certains des protagonistes. Bruno Bidjang, journaliste et directeur des médias du groupe l'Anecdote, est actuellement sous le feu des projecteurs pour son rôle dans cette affaire.

En effet, le tribunal militaire de Yaoundé a inculpé Bruno Bidjang pour conspiration de torture et d'arrestation et séquestration. Selon le juge Pierrot Narcisse Nzie, Bruno Bidjang aurait participé à la torture de son confrère journaliste Martinez Zogo. La torture est un crime abominable, qui consiste à infliger des douleurs physiques ou mentales intentionnellement à une personne.

Le procès de Bruno Bidjang et de plusieurs autres personnes impliquées dans cette affaire s'ouvrira dans les prochaines semaines. Parmi les inculpés figure également le patron d'Anecdote, Amougou Belinga, inculpé pour complicité de torture.

Bruno Bidjang, autrefois un journaliste respecté, est aujourd'hui au centre d'une tempête judiciaire qui pourrait compromettre sa carrière et sa réputation.